

Vos questions / nos réponses

interaction cocaine et médicaments

Par [Profil supprimé](#) Postée le 15/10/2010 10:47

bonjour, je vous écris car j'ai un petit souci. j'ai pris il y à 2 semaines une petite trace de cocaine qui était occasionnelle. voilà j'ai 2 médicaments à prendre le fluvermal pour les vers intestinaux et oméprazole pour le reflux gastrique mais voilà j'ai peur il à t-il un risque de prendre mais médicaments? peut-il y avoir des effets indésirables?

Mise en ligne le 18/10/2010

Bonjour,

La quantité de cocaïne que vous avez consommée étant faible et datant de plus de deux semaines, a priori, votre organisme l'a déjà complètement éliminée. Il n'y aurait donc aucun risque d'interaction avec vos médicaments.

Cependant, notez que nous ne sommes pas médecins. Il est donc préférable de poser la question à un médecin pour en avoir confirmation.

Bien cordialement.
